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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．町長公約を 

問う 

今回の町長選挙において、杉戸町に新たな歴史の１ペー

ジが加わりました。 

窪田新町長は４つの優先政策と今すぐやるべき９つの

課題を掲げ、当選されました。 

そこで、今後の町の方向性となるこれらの政策について

伺います。 

（１）優先政策、課題のうち「教育」については「安心   

して学力を伸ばせる環境を準備」するとしています。 

今、町では喫緊の課題として学校統合に取り組んで

いますが、「県内トップクラスの学力」、「小中一貫校」

に挑戦する町長は、この点についてどう考えている 

のか。 

（２）春日部青年会議所主催の杉戸町長選挙公開討論会の

中で、町長は何度も「下野久喜線」について言及して

おり、その思いの深さがうかがえました。 

そこで、事業規模（財源）・工期・橋梁及び道路の

建設に関する問題点、また、圏央道（仮称）久喜東  

スマートインターチェンジにかかる負担割合等に 

ついて、町長はどのように考え、事業を進めようと 

しているのか。 

（３）「アグリパークゆめすぎとで農業の活性化」の課題

で「さらに多くの方に来場してもらえる施設にする」

とありますが、どのような手法をもって、町長は任期

中の４年間で実行しようと考えているのか。 

 

町長 
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２．古利根川流灯

まつりにさらな

る活気を 

過日、新型コロナウイルス感染症の影響により中止と 

なっていた古利根川流灯まつりが３年ぶりに開催され 

ました。感染状況を鑑み、交通規制や露店販売などはあり

ませんでしたが、数多くの来場者があり、静かな夏の夜を

楽しんでいました。 

残念ながら台風の影響により早期撤収となってしまい、

地上に降りた天の川を期日までご観覧いただけなかった

ことが大変口惜しい限りでした。 

そこで、町の「推し」であるこのイベントについて、  

以下伺います。 

（１）遊歩道は、係留・撤去・観覧に大変有効であった。

今後も延長・拡充などの整備が必要と考えるが、計画

は。 

（２）今回の経験を踏まえると、係留期間は、一週間程度

が望ましいと思われる。この期間中に現場で実物を 

ご覧いただくのがベストであるが、東武動物公園駅東

口通り線・旧杉戸小学校跡地の開発に合わせて、ＡＲ

ポイントを設置してはどうか。 

（３）夏まつりや、高野台のゆかたまつりにも多くの来場

者が見られた。近隣市町からの来場も少なくなく、 

コロナ禍での開催自粛が続いている中では、規模の 

大小を問わず町民はイベントを求めていると思わ 

れる。 

そこで、今後開催されるイベントの予定は。 

町長 

副町長 

産業振興課長 

市街地整備推進室長 

 


